

CDMX

Ciudadanía debe ser protagonista de los Gobiernos de Coalición: Ana Lilia Herrera

La diputada federal Ana Lilia Herrera participó en el conversatorio "Gobiernos de Coalición en el Estado de México", organizado por el senador perredista Miguel Ángel Mancera en el Senado de la República, donde se dieron cita los dirigentes estatales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla; del Partido Acción Nacional (PAN), Anuar Azar, y del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Agustín Barrera.

En su intervención, la diputada Herrera Anzaldo señaló que los principales adversarios de la alianza PRI, PAN y PRD no es otro partido político, sino lo que ella llama la triple A: El atraso, la apatía y el autoritarismo.

Asimismo, la mexicana explicó la iniciativa que presentó sobre gobiernos de coalición, la cual busca incluir las prioridades, propuestas e inquietudes de la ciudadanía en la toma de

decisiones, para recuperar la confianza y la credibilidad ante la sociedad y así darle certidumbre al electorado.

“Lo más importante es que miremos adelante, que unidos encontremos las soluciones para reconciliarnos como sociedad y superar el atraso en nuestro estado, es momento de unidad, pero antes de inclusión, eso es lo que necesitamos”.

ANA LILIA HERRERA
Diputada federal

Alianza

En ese sentido, la legisladora explicó que la ini-

ciativa de ley de coalición parte del principio de que la alianza debe ser entre el gobierno, los partidos políticos y la ciudadanía. Aclaró que esta figura ya está estipulada en la Constitución federal y también en la local; sin embargo, es necesario reglamentarla en la ley secundaria para que en un convenio se dé certeza a la sociedad sobre las alianzas, es decir, se tenga la definición sobre el programa de gobierno y la agenda legislativa común.

Dijo que otro de los ejes principales de su propuesta es que sean las y los mejores perfiles quienes vayan a la toma de decisiones. Asimismo, enfatizó que la diferencia respecto de otras iniciativas presentadas sobre el tema es la posibilidad de incluir a ciudadanos que no tienen afinidad con ningún partido político para construir un país y una entidad cada día mejor.



Ana Lilia Herrera, diputada federal.



Igualdad, un reto a cumplir

CORTESÍA: IAPEM



Se advirtió que en la entidad hay mujeres talentosas.

PATRICIA VENEGAS

Ana Lilia Herrera estuvo en el Conversatorio "Paridad, las reformas que faltan impulsar", donde expresó que las mujeres deben cerrar filas

La diputada Ana Lilia Herrera, presidenta del Colectivo 50+1 Estado de México, pidió a las mujeres cerrar espacios por los que se cuele el machismo.

Aclaró que no se está quitando espacios a los hombres a partir de las cuotas de género.

Durante su participación en el Conversatorio "Paridad, las reformas que faltan impulsar", realizado en las instalaciones

Para el director del IAPEM, Arturo Huicochea, la Ley General de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia es insuficiente.

del IAPEM, la legisladora sostuvo que hay un reto enorme por delante que involucran a las mujeres, no sólo del Estado de México, sino en el mundo.

"Hemos decidido emprender la causa de las mujeres pacíficamente, pero nunca silenciosamente por toda la entidad, y la lucha por una sociedad más igualitaria empieza en los municipios donde se deben fortalecer los liderazgos", comentó Herrera.

La diputada consideró que hoy cuando los partidos políticos se están poniendo de acuerdo para decidir una alianza, ésta debe de ser con la sociedad y más allá de ideologías, porque no se requiere de un partido político, sino claridad en las causas y voluntad con el propósito de combatir la desigualdad.

La presidenta del Colectivo 50+1 mencionó que en el Estado de México hay un equipo de trabajo de mujeres talentosas, entregadas que no sólo piensan en los cargos de elección popular, sino de concurso también.

Por otro lado, el director del IAPEM, Arturo Huicochea, recordó que la célula básica de la democracia electoral en el Estado de México son las autoridades auxiliares de los municipios, donde los partidos políticos van por todo porque para muchos de ello depende el éxito electoral.

"En esta célula básica de la democracia electoral prevalece la violencia de género en detrimento de las mujeres", aseguró.

Huicochea aseguró que la Ley General de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, que se impulsó desde el Senado, ya empieza a ser insuficiente, pues en el Estado de México se tienen 11 municipios con alerta; 7 con doble alerta de violencia de género y desaparición de mujeres.

Dijo que lo más importante no es cuando se impone una alerta de género, sino cuando se quita, pero además se les da a los municipios un incentivo para dotarlos de recursos, por eso no quieren salir.

LIMITADA LA PARTICIPACIÓN

Adriana Sánchez Huirón, especialista en violencia política, realizó un estudio de campo en el municipio de Ixtlahuaca sobre la participación de las mujeres en la elección de las autoridades auxiliares, donde encontró que en estos espacios la participación es muy marginal.

La especialista consideró necesario incorporar perspectiva de género en las elecciones de los Consejos de Participación Ciudadana.